

► **PRETENDIÓ DAR COSCORRÓN AL GDF**

POLITIZA LUEGE ESCASEZ DE AGUA

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), afirmó que las declaraciones de José Luis Luege Tamargo, titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en contra del gobierno del DF "no las hizo el director de la Conagua, las hizo el ex presidente del PAN en el DF".

Aseveró que el asunto del problema del abastecimiento del agua en la ciudad de México no debería ventilarse ante la opinión pública, "cosas que se puede resolver en una reunión de funcionarios sin ventilarlo en un escenario en donde pierden todos, la Conagua, y el sistema de agua".

En entrevista explicó que han estado trabajando las últimas semanas, en reuniones con gente de la Comisión de Agua, con gente del Estado de México, tomando decisiones, evaluando posibilidades, y una serie de acciones para cuidar el aspecto del agua en el Valle de México.

Mencionó que se habían acordado paros del 50 por ciento, sin embargo se tienen al 100 por ciento, y "se hicieron unas declaraciones del director de la Conagua, quien no perdió oportunidad para que su presencia política aprovechara dar un coscorrón de pasadita y tratar de culpar al gobierno de la ciudad

de falta de agua en la zona".

El DF recibe de muchas fuentes abastecimiento agua, que se va administrando a diferentes puntos del Cutzamala, hay zonas que sólo se abastecen de este sistema, y cuando se hace una suspensión del 50 por ciento se puede resolver más fácilmente el problema porque se tiene la manera de darle el otro 50 por ciento a la gente.

Por lo que, el funcionario local dijo que cerca cuando sale el titular de la Conagua a desmentir sin información las versiones del gobierno del DF "no puede uno más que pensar que hay políticas de por medio en una época electoral... y como es ex presidente del PAN en el DF, no lo pudo evitar".

